



L'association Red Colombiana de Aging Active y Digno , dirigée par son président, Deinedt Castellanos, est une organisation de base composée de groupes organisés de personnes âgées. Il a développé son travail dans le contexte des droits de l'homme des personnes âgées, des retraités, des retraités et de ceux qui n'ont pas de revenu fixe en Colombie, aux niveaux local, national et international, avec des réseaux et des organisations qui tendent à améliorer la qualité de vie des personnes âgées et des personnes âgées.

Dans le contexte politique et social de notre pays, et en termes de changements sociaux qui profitent à l'ensemble de la population colombienne, nous sommes confrontés à des réformes qui visent des changements afin que la population âgée bénéficie et soit reconnue, et en même temps visible, comme des sujets de droits et des sujets politiques, qui ont construit la Colombie que nous avons aujourd'hui.

Nous tiendrons un FORUM INTERNATIONAL dans les locaux du Congrès de la République de Colombie, à São Paulo, les 26 et 27 avril, sur la réforme des retraites et la réforme de la santé, avec des invités internationaux et des entités gouvernementales responsables de la prise de décision, sur des questions relatives à la politique publique sur le vieillissement et la vieillesse.

Ces activités de plaidoyer sont le produit d'un processus de travail, dans un plan d'action du réseau colombien avec plusieurs acteurs, les universitaires, la succession, les personnes âgées organisées et non organisées, l'entreprise privée, la coopération internationale (comme HelpAge international, comme Red Global qui vise les droits de l'homme des personnes âgées). La Fédération Internationale des Associations de Français (FIAPA) et le Réseau Continental.

Dans les invités internationaux, et alliés à notre travail, Nous aurons le Union International de Syndicats (ISU), du PENzionistes et JFédération syndicale mondiale (P&J) (FSM), représenté par le Ingénieur Quim Boix Llach, Secrétaire GEneral, Cela nous présentera une vision internationale des retraites, qui illustrera et donnera un contexte de discussion et le soutien à l' Réforme présentée par le gouvernement du changement.

Les participants seront des étudiants en droit, des retraités âgés, des représentants communautaires, des fondations, des conseils et des conseils de personnes âgées, de la communauté LGBTI et des paysans.

**DEINEDT CASTELLANOS DE HERNANDEZ**

Président